



学校だより

# 後川

No. 23

令和3年3月13日（金）発行

四万十市立後川中学校

## ご卒業おめでとうございます

本日、卒業される4名の皆さん、ご卒業おめでとうございます。私は4月から一年間、皆さんと過ごしてきました。3年生はいつも笑顔で、何事にも真面目に丁寧に取り組んでくれました。どの授業でも和やかな雰囲気の中で真面目に取り組んでいました。そして、学校行事や生徒会活動では素晴らしいアイデアとチームワークのよさ、リーダーシップを発揮してくれました。心も体も大きくたくましく立派に成長しました。

新型コロナウイルスの影響でこれまでとは異なる形でやらなければならなかった数々の学校行事を、『地域の人に喜んでもらえるように』を第一に考え、工夫した取組を実現してくれました。4人でよく話し合い、計画を練り、手順を考えチームワークよく取り組む姿はとても立派でした。どの行事でも、皆の笑顔が絶えず、やり切った達成感がありました。

1・2年生にとって優しく、頼もしい先輩であり、よきお手本となり活躍をしてくれました。歴史と伝統ある後川中学校のよさを後輩に確実につないでくれました。皆さんの気配り、活躍に心から感謝しています。

皆さんは本当に素直で何事にも真面目に取り組むことができます。皆さんにとっては当たり前その真面目さは、とても価値のある大切なものです。どうぞこれからも大事にしてください。これからは、これまで以上に自分で考え、判断し、行動することが増えてくるでしょう。どんな時も「しっかり自分で考え」、「物事の本質を見極め」、「物事の本質を見失わない」ようにしてもらいたいです。

また、変化の激しい社会において、その変化にも上手に対応できるよう技術革新やメディアにも関心をもち、真摯な態度で向き合い、より豊かな生き方につなげてほしいと思っています。可能性に満ちあふれた卒業生の未来を応援しています。

1・2年生の皆さん、3年生から受け継いだよき伝統を大切に、3年生が蒔いた種を全員が協力して大きく育てていきましょう。

保護者の皆様、お子様のご卒業おめでとうございます。これまで本校の教育活動にご理解・ご支援いただき本当にありがとうございました。今後とも地域の学校として皆様からのご支援・ご協力をお願いいたします。

### 将来を考えるための座右の銘

◎人の一生は、重荷を背負うて遠き道に行くがごとし。急ぐべからず。

人の一生には良いことも悪いこともある。幸福な人生とは忍耐がつくるもの。

怒りは人生を狂わせる敵である。 徳川 家康

◎青がないときは、赤を使えばいい。 ピカソ

◎自分を正しいと信じる者は誰よりも強い。自分を信じられない者は、もっとも弱い

腹を決められない者は大成しない トーマス・カーライル